

焼けつくような日差しがまぶしい季節となり、セミの鳴き声が園内に響き渡っています。  
7月後半から始まった水遊びに、子どもたちは夢中になって楽しく遊んでいます。  
夏の疲れの出やすい時期なので、体調に気をつけながら今月も楽しく過ごしたいと思います。

友だちと笑い合ったり、追いかけてあつたりと動きが活発になってきたひよこ組さん。お部屋の中でも色々な場所に行き探検を楽しんでいます。沐浴も始まり、始めは水に触れる事に少し抵抗のあるお友だちもいましたが、少しずつ慣れてきて、今では喜んで沐浴をしています。今月からは、園庭で水遊びもしていきたいと思っています。

【ねらい】

- 水に慣れ気持ち良さや楽しさを味わう
- 表情やしぐさで保育者に気持ちを伝えようとする



ひよこ組



りす組

水に触れて感触を確かめたり、容器に水を入れては流れ落ちる様子を見て笑ったりしながら水遊びを楽しんでいるりす組さんです。最近ではお友だちの遊んでいる玩具が気になるようで、同じ玩具と一緒に遊んだり、仲良く遊ぶ姿が増えてきました。思い違いから言い合いになる事も時々ありますが、お互いの思いを伝えながら見守っていききたいと思います。

【ねらい】水遊びを楽しむ

暑さにも負けず元気いっぱいのうさぎ組さん。食育で植えたキュウリやピーマンの収穫をしてみんなに見せに行ったり、栄養士の先生が美味しく調理をしてくれて、給食時にみんなで美味しく食べています。水遊びでは、水風船をしたり、ホースや噴水から水が出ると「つめたいね」「きもちいいね」と話をしながら楽しんで遊んでいます。いっぱい食べて、しっかり休息も取りながら、体の変化に気を付けて今月も元気に過ごしたいと思います。

【ねらい】水に触れ、夏ならではの遊びを思いっきり楽しむ



うさぎ組

## 8月の予定



5日(火)	英語レッスン
8日(金)	夏祭り
13日(水)	避難訓練
21日(木)	身体測定
22日(金)	誕生会
26日(火)	英語レッスン

## HAPPY BIRTHDAY



～新しいお友だちの紹介～

よろしくお祈いします。



Google ココミの  
ご協力をお願いします!

